



El negocio de móviles aportará unas ventas de 10.000 millones de pesetas en el año 2000

RADIOTRÓNICA MOVILES, NUEVA FILIAL DEL GRUPO

Madrid, 14 de septiembre del 2000.- Radiotrónica ha acordado la constitución de una nueva filial, Radiotrónica Móviles, que aglutinará todos los negocios que el grupo posee en este área, tanto en España como en América Latina, donde este negocio vive un momento de gran expansión

Según las previsiones del equipo ejecutivo, el negocio de móviles aportará al grupo en el presente ejercicio unas ventas superiores a los 10.000 millones de pesetas y unos resultados antes de impuestos de 1.100 millones. Para el 2001, las previsiones indican que se duplicarán ambas cifras.

Actualmente Radiotrónica cuenta con filiales de móviles de móviles en España, Méjico, Brasil, Chile, Guatemala, Puerto Rico y El Salvador. La empresa tiene prevista la creación en los próximos meses de más filiales de Radiotrónica Móviles en otros países en los que Radiotrónica ya ha sido adjudicataria de proyectos de este sector.

Tras las recientes adquisiciones de TSIP y SGT, el servicio a las operadoras de móviles se convierte en un área de negocio prioritario para Radiotrónica. La creación de un filial específica que responda a las actuales demandas del mercado en este sector, se enmarca dentro de la estrategia de Radiotrónica de convertirse en una empresa capaz de dar servicios globales de telecomunicaciones, multimedia y tecnología.